

# MARTHA LANE FOX

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Non-Executive Director of Marks & Spencer
- Co-founder of lastminute.com



## Topics

- Business
- CEOs
- Entrepreneurship
- Executives

Baroness Lane-Fox mendirikan Lastminute.com, di mana ia dan mitra bisnisnya, Brent Hoberman, datang untuk melambungkan generasi baru wirausaha internet di London. Pada November 2003, Martha mundur sebagai Managing Director Lastminute.com, tetap menjadi direktur non-eksekutif perusahaan.

Dia saat ini adalah direktur non-eksekutif di Marks & Spencer, MyDeco.com dan Women's Prize for Fiction. Dia ikut mendirikan dan memimpin Lucky Voice, sebuah grup bar karaoke pribadi, yang merevolusi industri karaoke. Pada Desember 2003, diungkapkan oleh The Sunday Telegraph bahwa Lane Fox akan bergabung dengan Galen Weston, pemilik Selfridges, dan mengambil alih menjalankan bisnis sehari-hari.

Pada 16 Juni 2009, ia diangkat sebagai Juara Penyertaan Digital Pemerintah Inggris untuk memimpin kampanye dua tahun untuk membuat publik Inggris lebih melek komputer. Dia berpendapat bahwa "Saya tidak berpikir Anda bisa menjadi warga negara yang layak di masa depan jika Anda tidak terlibat online."

Pada 22 Maret 2010 peran pemerintahnya diperluas ketika diumumkan bahwa dia akan membentuk Unit Layanan Publik Digital baru di dalam Kantor Kabinet. Dan pada bulan Juni 2010, Pemerintah yang baru meminta Lane Fox untuk memperluas perannya ketika UK Digital Champion memberi saran bagaimana penyampaian layanan publik online dapat membantu menyediakan layanan yang lebih baik, dan lebih efisien serta membuat lebih banyak orang online. Dia diundang untuk duduk di Dewan Efisiensi dan Reformasi Kantor Kabinet. Pada bulan Juli 2010 David Cameron menjadi tuan rumah acara di 10 Downing Street untuk merayakan Manifesto-nya untuk Bangsa Jaringan - sebuah tantangan bagi orang-orang dan organisasi di setiap sektor dan setiap sudut negara untuk bekerja bersama untuk menginspirasi, mendorong dan mendukung sebanyak mungkin orang baru. mungkin untuk online pada akhir tahun Olimpiade. Pada awal 2011 kampanye Race Online 2012 memiliki lebih dari 1000 mitra yang berjanji untuk menjangkau hampir 2 juta orang dewasa.

Banyak pelajaran yang didapat saat membangun Lastminute telah diterapkan pada usaha terbarunya, khususnya perpaduan online dan offline untuk menciptakan bisnis substansi. Lastminute baru saja membuka toko mandiri di Manchester dengan rencana pembukaan lainnya. Dia menunjukkan bahwa perusahaan menggunakan strategi yang sama beberapa tahun yang lalu, dan mengatakan: "tidak ada yang bisa mengabaikan online dan melihat bagaimana itu diterjemahkan secara offline."

Martha tetap menjadi teladan bagi pengusaha - tidak hanya dalam bisnis, tetapi juga dalam urusannya di masyarakat yang lebih luas. Dia adalah wali bagi Reprieve, sebuah badan amal reformasi penjara, pelindung kelompok penekan pendidikan CAMFED, dan telah mendirikan badan amal sendiri, Antigone, sebuah lembaga

pemberi hibah.

Martha diangkat menjadi CBE dalam Daftar Penghargaan Tahun Baru 2013. Pada Maret 2013, ia ditunjuk sebagai rekan kerja persilangan di House of Lords, menjadi anggota wanita termuda, mengambil gelar Baroness Lane-Fox of Soho.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*